

Fecha: 20-02-2025  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Calendario 2025 de las visas Working Holiday: hay cientos de cupos abiertos

Pág. : 29  
 Cm2: 726,1  
 VPE: \$ 3.992.819

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 No Definida

### Visas Working Holiday: panorama 2025 actualizado

País	Cupos anuales para chilenos	Inicio de postulaciones	Edades para postular	Estado del convenio	Costos asociados (aprox.)
Alemania	Ilimitados	Todo el año	18 a 31 años	Se puede postular durante todo el año	75 euros (\$75.000)
Australia	3.400	1 de julio	18 a 31 años	Proceso en curso	650 dólares australianos (\$390.000)
Austria	200	Enero	18 a 31 años	Visas agotadas (se liberarían cupos en caso de cancelaciones).	150 euros (\$150.000)
Canadá	725	Enero	18 a 36 años	Proceso en curso	180 dólares canadienses (\$120.000)
Corea del Sur	100	Enero	18 a 31 años	Proceso en curso	Sin costo
Dinamarca	150	Marzo	18 a 31 años	Se abren 75 cupos en marzo y 75 en septiembre	570 euros (\$565.000)
Francia	400	Enero	18 a 30 años cumplidos al día de la cita	Proceso en curso	99 euros (\$98.000)
Hungría	200	Enero	18 a 36 años	Proceso en curso	110 euros (\$109.000)
Irlanda	200	No informado	18 a 31 años	Dos ciclos de postulación al año; aún no se informa calendario 2025	145 euros (\$144.0000)
Japón	200	Enero	18 a 31 años	Proceso en curso	\$17.500
Luxemburgo	100	Enero	18 a 36 años	Proceso en curso	180 euros (\$178.000)
Nueva Zelanda	940	Octubre	18 a 36 años	Postulaciones abren el 15 de octubre	770 dólares neozelandeses (\$420.000)
Polonia	200	Enero	18 a 31 años	Proceso en curso	141 dólares (\$134.000)
Portugal	Ilimitados	Todo el año	18 a 31 años	Proceso en curso	\$57.000
Rep. Checa	200	Enero	18 a 31 años	Proceso en curso	2.500 coronas checas (\$100.000)
Suecia	Convenio suspendido hasta nuevo aviso.				

Fuente: WorkingHoliday.cl.

Países como Hungría, Canadá y Nueva Zelanda permiten postular a chilenos de hasta 36 años

# Calendario 2025 de las visas Working Holiday: hay cientos de cupos abiertos

BANYELIZ MUÑOZ

Las visas Working Holiday (WH) -que permiten a chilenos trabajar durante un tiempo determinado en otro país- son uno de los programas más demandados por jóvenes profesionales que buscan sumar experiencias de vida. Muchos los eligen para trabajar durante un tiempo, ahorrar y después seguir viajando; otros se han enamorado de sus destinos y postulan a otros visados para continuar con su residencia (lo que suele pasar en Australia y Nueva Zelanda).

**El destino más popular, Australia, suma 3.400 vacantes para Chile: en julio nuevamente abre su convocatoria.**

Vásquez, fundador del sitio informativo Workingholiday.cl (<https://goo.gl/TzYhNc>).

Irlanda, en tanto, usualmente abre su primer ciclo de postulación anual entre marzo-abril, en una fecha que informa sólo con días de anticipación: si le interesa este destino, debe estar atento a las novedades que se informen desde su embajada. Australia tiene 3.400 cupos por año y esta cuota se renueva cada



La ingeniería en marketing Andrea Valenzuela reside hace dos años en Canadá.

1 de julio. "Es un cupo suficiente para la demanda que tiene. Eso sí, hay que saber que el proceso de postulación es más caro y exigen más requisitos. El clásico y más demandado es Nueva Zelanda, que abre su única postulación en octubre", advierte Vásquez.

**¿Qué requisitos exige Australia?**

"Además de solicitar lo mismo que exige la mayoría de los otros países, incluye requisitos de estudios superiores y un nivel mínimo de inglés, que usualmente debe demostrarse rindiendo un examen internacional, por lo que se debe considerar ese gasto, que no es menor. Pese a ello, es uno de los destinos más demandados por la cantidad

de cupos que entrega. Es un país que permite ahorrar bastante, dado que los ingresos son bastante altos. Una de las cosas que más nos comentan los chilenos con la WH Australia es que logran mejorar considerablemente el idioma".

**¿Alguna novedad con las visas WH para este año?**

"En 2024 se conoció el nuevo acuerdo entre Chile e Islandia; sin embargo, aún no se ha informado sobre la fecha de apertura de las postulaciones. Además, el Ministerio de Relaciones Exteriores chileno informó sobre negociaciones para un próximo acuerdo WH entre Chile y Croacia, pero se desconoce cuándo podría entrar en vigencia. Por otra parte, el 2025 Francia limitó la edad de postulación hasta el día en que el postulante cumple 30 años".

**¿Qué países ofrecen buenas chances de empleo actualmente?**

"Existen países donde el mercado laboral se ha adaptado para contratar mano de obra con las características del segmento WH, como Australia y Nueva Zelanda, donde la industria turística y agropecuaria dependen en gran medida de esa oferta de mano de obra. El nivel de ingreso de esos países permite generar un importante ahorro para seguir viajando dentro del país o a destinos cercanos como el sudeste asiático, donde el nivel de precios local es mucho menor".

Si está interesado en el programa, Vásquez sugiere identificar un destino de interés, revisar los requisitos y fechas de postulación, "para en base a eso organizar con tiempo todos los documentos y preparar el presupuesto para los gastos de postulación y fondos

a demostrar.

### Dos visas

La ingeniería en marketing Andrea Valenzuela (34) ha conseguido dos visados WH: uno en 2018, para residir por un tiempo en Nueva Zelanda, y otro en 2023 para Canadá: actualmente trabaja en Kelowna, ciudad ubicada en el valle del Lago Okanagan, en la Columbia Británica. "Llegué en marzo, cuando ya tenía el seguro médico, la acreditación de los 2.500 dólares canadienses, mi POE (carta de aprobación para ingresar al país) y mi visa aprobada", cuenta.

**¿Cuál de los dos destinos conviene más?**

"El dólar neozelandés es menos fuerte que el canadiense, pero Nueva Zelanda es mucho más barato para vivir".

**¿En qué trabaja en Canadá?**

"Actualmente soy senior customer experience associated en el banco Scotiabank. Es una mezcla entre el cajero y el encargado de atención al cliente en Chile. En mi caso particular, ayudo a los nuevos migrantes con sus procesos para abrir cuentas bancarias. Me gusta mucho, ya que siento que puedo aportar mi granito de arena ayudando a personas que llegan sin saber nada. Antes empecé trabajando en una cafetería como barista. Los sueldos acá son por hora. En la provincia de British Columbia, por ejemplo, el mínimo es 17 dólares canadienses (\$11.309)".

**¿Es muy cara la vida en Canadá?**

"Arriendo una pieza en un departamento compartido con una persona más y me sale aproximadamente unos \$650.000 al mes. En supermercado gasto como \$250.000 mensuales".